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Abstract:

Contemporary Arab poet to have a set of technicgdma for shapingis image poetryas
earned value revelatory expressive singing, maktiegn better able to suggest that the wide mental
realms which the poet tries to that expressedsrpbem, the means used by the contemporary poet to
form his"colour ", which is a poetic workntensive languageand multiple semantics to express the
poet's inner and outer world. Perhaps this studylshreveal the significance of colors in h&alah
Abdel Sabour, the aesthetic dimension appear through the j@ation of the recipient is receiving
emotional poem, on the one hand, and reading opdeen that get through on the suggestive casts
with the other hand.

Résumé :

Les ressources de poét de l'arabe les juicers aupgrdes méthodes artistiques pour la
formation l'ont dépeint le treillis dessus vers dams ses riches expressifsvddeur suggestive fait
lui votre la suggestion a les moyens dessus einedis scientifiques mentaux larges que le poét
essaye cela dans les exemples au sujet de elke mresie, et du ce les méthodes qui recourt deelle
poét contemporain pour la formation I'ont dépeifd €ouleur » qui le travail velu réalise pour des
condensations linguistiques Peut-étre cette étude a I'évidence des couleams tbs poétes de
SalahAbdel Sabour découvre le patient slave, et la distance esthétigpparait quant a qui sa
réalisation par la participation sentimentale |estohataire et lui recgoit la poésie, a spécificagion
profondes proportionnées la lecture pour la pogsie la route nous rassemble au sujet des éclats
suggestifs qui lui donne la couleur sur elle dett&acoté.
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